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L’incontro rimandato con la 
ministra Lamorgese, l’esplosione 
di violenza e omicidi, prima a 
Foggia con l’agguato ad 
Alessandro Scopece di 37 anni, 
poi l’aggressione del 15enne a 
San Severo che ha accoltellato un 
ragazzo più grande di lui di 2 
anni, per proseguire ieri sera con 
il ferimento di un 42enne a 
Cerignola, personaggio noto alle 
forze dell’ordine ma che non 
sarebbe collegato alla criminalità 
organizzata locale. A questo ci 
aggiungiamo che è trascorso 
quasi un mese dal trasferimento 
del Prefetto e non ancora viene 
nominato il successore. Quindi, 
un città senza Prefetto, senza 
Sindaco e con qualche altra 
figura istituzionale che, 
evidentemente, cerca di non 
attirare a sé tutte le attenzioni. Il 
momento è delicato, per non dire 
critico. Ieri sera il ferimento in 
una stradina centrale e popolare 
di Cerignola evidenzia la facilità 
con cui si spara in Capitanata. La 
persona ferita è stata trasportata 
in gravi condizioni all’ospedale 
“Tatarella”. La vittima, Giuseppe 
Russo, è stata raggiunta da un 
colpo di pistola che gli ha 
perforato un polmone ed ora è in 
prognosi riservata. Al momento 
non è possibile definire l’ambito 
in cui si è consumato l’agguato, 
ma resta, appunto, da 
considerare come sia facile 
procurarsi un’arma e sparare in 
momenti anche molto trafficati, 
come appunto ieri sera intorno 
alle ore 20 a Cerignola.

Tornando, invece, all’episodio di 
San Severo, potrebbe essere 
conferito in queste ore l’incarico 
per l’esame autoptico sul corpo 
di Francesco D’augelli, mentre 
emergono alcune novità sulla 
ricostruzione dell’aggressione 
dopo che il 15enne si è costituito 
in Questura evidenziando che si 
sarebbe recato sotto casa della 
vittima con un suo amico e che 
quest’ultimo avrebbe assistito al 
delitto, fatto che sarebbe 
confermato anche da alcune 
immagini di videosorveglianza.
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Si spara con troppa 
facilità in Capitanata

Francesco, il 17enne ucciso a San 
Severo 



"Non ci sono parole per esprimere 
il dolore per l’omicidio di Francesco 
D’Augelli. Sono vicina ai suoi 
familiari e all’intera comunità di 
San Severo, sconvolta per 
l’accaduto". Sulla vicenda è 
intervenuta anche Rosa Barone, 
Assessore regionale al Welfare, che 
ha poi anticipato di voler 
incontrare il sindaco di San Severo 
nella giornata di domani. 
"Vedrò    giovedì a San Severo, 
assicurandogli il massimo 
appoggio per ogni iniziativa che 
vorrà intraprendere. Siamo di 
fronte al sesto omicidio dall'inizio 
dell’anno in Capitanata: non 
possiamo più aspettare, serve una 
risposta forte da parte dello Stato. 
Per quello che riguarda la Regione, 
con tutti i colleghi foggiani da 
tempo chiediamo la convocazione 
di una seduta monotematica del 
Consiglio sui problemi della 
Capitanata. Seduta purtroppo 
saltata lo scorso 12 luglio per 
concomitanti impegni della 
ministra Lamorgese, che avrebbe 
dovuto essere in aula. Ora non si 
può più rimandare: dobbiamo 
discutere in aula e capire come 
intervenire, a prescindere dalle 
presenze" conclude Rosa Barone.  

“Ormai da un mese Foggia non ha un 
Prefetto. Non è stato ancora nominato, 
infatti, il successore di Carmine 
Esposito, che ringraziamo per il 
pregevole lavoro svolto. E siccome il 
Prefetto è il rappresentante del Governo 
in provincia, bisogna ritenere che per il 
Ministro degli Interni Lamorgese non 
sia necessario che la terra della “Quarta 
Mafia” abbia il proprio punto di 
riferimento cardine della presenza dello 
Stato”. Lo afferma il consigliere 
regionale di Fratelli d’Italia, Giannicola 
De Leonardis (foto a sinistra) che poi 
aggiunge: “Nei giorni scorsi avevo 
sollevato più di una criticità riguardante 
le condizioni in cui sono costretti a 
operare in Capitanata Forze dell’Ordine 
e Magistrati. Essi svolgono un’attività 
straordinaria a tutela della legalità, lo 
fanno con senso del dovere e spirito di 
sacrificio. In numero inferiore rispetto a
quello che è necessario per contrastare
la criminalità in Capitanata e senza 
poter contare su mezzi adeguati e spazi 
idonei a svolgere al meglio il loro lavoro.
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Non si può più attendere



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 30.481 test 
per l'infezione da Covid-19 e 6.205 nuovi casi: 
1.923 in provincia di Bari, 528 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 602 in quella di 
Brindisi, 755 in provincia di Foggia, 1.258 in 
provincia di Lecce, 976 in provincia di Taranto 
nonche' 140 residenti fuori regione e 23 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 5 decessi.

755
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

56205
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 80.602 le persone positive, 
479 sono ricoverate in area non critica e 17 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.350.176 a 
fronte di 11.896.350 test eseguiti, 1.260.825 
sono le persone guarite e 8.749 quelle 
decedute.
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TRASPORTO 
MARITTIMO 

SPERIMENTALE 
MANFREDONIA-

ISOLE TREMITI

"I problemi del comparto agricolo, soprattutto in 

questa fase storica, meritano la massima 

attenzione ai più alti livelli. Per questo, in 

previsione della campagna dell'uva e dell'olio, ci 

stiamo facendo e ci faremo ancora promotori di 

incontri tra associazioni di categoria, sindacati ed 

esponenti del governo perché le istanze dei 

nostri agricoltori non restino inascoltate". Sono 

queste le parole dell'assessore all'agricoltura del 

Comune di Cerignola, Sergio Cialdella, a margine 

dell'incontro avvenuto a Palazzo di Città con le 

associazioni di categoria, il sindaco Francesco 

Bonito, l’assessore Olga Speranza e la senatrice 

del M5S Gisella Naturale."Ringrazio 

pubblicamente la sen. Naturale, che in più 

occasioni - rimarca Cialdella- ha dimostrato di 

essere molto vicina al nostro territorio e come 

membro della Commissione Agricoltura ha dato 

un fattivo contributo per individuare possibili 

strategie mirate a limitare l'onda d'urto del caro 

carburanti, dell'aumento dei costi di produzione o 

dell'incremento dei costi di manodopera"

Cerignola per l'agricoltura

Si terrà domani, giovedì 21 luglio, alle ore 10 presso il 

Molo Ponente del porto commerciale di 

Manfredonia, la conferenza stampa di 

presentazione del servizio sperimentale di 

trasporto pubblico marittimo Manfredonia-Isole 

Tremiti, finanziato dalla Regione Puglia e di cui è 

soggetto attuatore la Provincia di Foggia. 

All’incontro con i giornalisti parteciperanno il 

presidente della Provincia di Foggia, Nicola Gatta; il 

vicepresidente della Regione Puglia, Raffaele 

Piemontese; l’assessore regionale ai Trasporti, 

Anna Maurodinoia; i consiglieri regionali Giandiego 

Gatta e Paolo Campo; i sindaci di Manfredonia, 

Gianni Rotice, e delle Isole Tremiti, Giuseppe 

Calabrese. 

 

"Portiamo le istanze dei nostri 

agricoltori sui tavoli regionali e 

governativi perché- spiega il 

sindaco Francesco Bonito-, a 

maggior ragione dopo due anni di 

pandemia, nessuno resti indietro. È 

una parentesi di forte 

cambiamento ed è impensabile 

vover affrontare  questa fase 

chiudendosi a riccio in una 

dimensione strettamente ed 

esclusivamente localistica".
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Il Puglia il 66% delle scuole risulta 
escluso dalla prima ripartizione dei 
fondi del Pnrr sulla dispersione 
scolastica. Lo denuncia la Flc Cgil 
Puglia. " molto grave - dice il sindacato 
in una nota - il comportamento 
assunto dal Ministero dell'Istruzione 
che, nell'assegnare a 3.198 scuole sul 
territorio nazionale la prima tranche di 
risorse del Pnrr finalizzate alla 
riduzione della dispersione scolastica, 
ha adottato criteri di ripartizione a dir 
poco discutibili sia nel merito che nel 
metodo ispirati, molto probabilmente, 
da un malcelato proposito di 
disintermediazione sindacale. In Puglia 
sono 212 le scuole individuate (34% del 
totale) (68 in provincia di Bari, 24 a 
Brindisi, 49 a Foggia, 36 a Lecce e 35 a 
Taranto) per un ammontare di 43
milioni di euro". "Certamente la Flc Cgil 
- continua la nota - considera prioritario 
l'obiettivo del contrasto della 
dispersione e di superamento dei 
divari territoriali ma non può non 
denunciare la pericolosità di

procedere utilizzando come criterio i 
risultati delle prove Invalsi". Secondo 
il sindacato "per il contrasto della 
dispersione e il superamento dei 
divari territoriali servono interventi 
strutturali e non occasionali 
per migliorare complessivamente il 
sistema nazionale di istruzione. A tal 
fine, sono indispensabili 
la formazione del personale, la 
possibilit… di intervenire su gruppi 
classe meno numerosi, stabilit… degli 
organici, la predisposizione 
di ambienti didattici di 
apprendimento e assistenti di 
laboratorio per una pedagogia 
dell'inclusione e dell'operativit…". La 
Cgil ritiene "opportuno, a questo 
punto, che il progetto regionale 
'Puglia scuola +' in cantiere per il 
prossimo anno scolastico, intervenga 
prioritariamente a riequilibrare la 
situazione destinando le risorse (25 
milioni di euro) in via prioritaria alle 
scuole del I ciclo, di fatto escluse dal 
provvedimento ministeriale".
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Pnrr: escluso 66% 
scuole da fondi  
per dispersione



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Il Centro Antiviolenza dell’Ambito 
Territoriale di Manfredonia gestito dal 
Consorzio Opus e dalla sua consorziata 
Do.mi Group da novembre 2021 intende 
promuovere un’attività di sensibilizzazione 
per il periodo estivo: il CAV opera nella 
convinzione che occorra sempre più 
sensibilizzare la società civile al pensiero 
che l’uso della violenza a qualsiasi livello 
debba essere sempre condannata e 
denunciata. “La violenza di genere è un 
crimine odioso che trova il proprio humus
nella discriminazione, nella negazione della 
ragione e del rispetto. Una problematica di 
civiltà che, prima ancora di un’azione di 
polizia, richiede una crescita culturale”. n 
questa ottica, negli ultimi mesi diverse sono 
state le attività promosse ed organizzate dal 
Centro Antiviolenza con il costante 
supporto delle Amministrazioni Comunali 
coinvolte. Anche nei mesi di luglio ed 
agosto si vuole, quindi, proseguire il 
percorso iniziato attraverso “Il Cav su ruote” 
ovvero un camper, di proprietà del Comune 
di Manfredonia, presidiato dalle 
professioniste dell’equipe avente una 
duplice finalità: dare la possibilità di 
usufruire di consulenze e prime accoglienze 
e, con l’occasione, sensibilizzare la 
cittadinanza portandola a conoscenza dei 
servizi offerti. Il camper, che sarà presente 
come da calendario che segue, vuole essere 
testimonianza di una presenza attiva e 
costante sul territorio.  
Di seguito il programma: Mercoledì 20, 
giovedì 21 e venerdì 22, dalle ore 17.00 alle 
ore 21.00 presso Riviera Acqua di Cristo; - 
Mercoledì 27, giovedì 28 e venerdì 29, dalle 
ore 17.00 alle ore 21.00 presso Largo 
Diomede; Mercoledì 3, giovedì 4 e venerdì 5, 
dalle ore 17.00 alle ore 21.00 presso Porto 
turistico. 
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Ricordiamo che il centro antiviolenza 
garantisce accoglienza e ascolto h24 
attraverso un numero verde dedicato
presto disponibile e un recapito di 
telefonia mobile; presso lo sportello sarà 
possibile usufruire dei servizi di consulenza 
sociale, psicologica e legale rese dalle 
professioniste impegnate.   
Il CAV sostiene le donne in percorsi di 
uscita dalla violenza. Offre uno spazio 
dove è possibile esprimere il vissuto, 
raccontare e leggere, dal proprio punto di 
vista, l’esperienza della violenza subita, 
ricostruire stima e fiducia in se stessi 
ponendo al centro i desideri, la libertà e 
l’autonomia di scelta, tracciando una 
strategia efficace di uscita dalla violenza 
nel più assoluto rispetto di anonimato, 
riservatezza e gratuità dei servizi offerti.

L'impegno del Cav di Manfredonia
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Opera di sensibilizzazione a partire da oggi e fino al 5 agosto





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra storia, 
ambiente e 

musica



Gli Aragonesi a 
Foggia

Nel 1442 fece dimora a Foggia Alfonso I d’Aragona per la 
Restaurazione del Tribunale della Dogana di Puglia. Il Re 
portò a termine la riforma di detto Tribunale che rendeva 
fin da quei tempi al regio Erario 500 mila scudi all’anno a 
causa degli Erbaggi che i Re Napoletani nella Puglia piana 
posseggono, fanno sì che il paese non solo per gli animali
minori ma da un infinito numero di bovini e altre specie 
ma soprattutto buone razze di cavalli erano richieste dai 
paesi esteri. Il Tribunale era a vantaggio di tutti i ceti 
poiché nel nostro territorio vista la vastità del Tavoliere si 
raccoglievano un’immensa estensione di vettovaglie dal 
quale meritò il nome di Fiore dell’Europa. Era diffuso il 
commercio fra cittadini, gente del regno e quelli stranieri, 
a Foggia si trovava una grande quantità di formaggio, lana, 
grano ed animali di ogni specie ed era questo il motivo 
principale che resero la capitanata di grande 
contrattazione, negoziazione e ricchezza. Alfonso I 
D’Aragona si ammalò a Foggia e ricondotto a Napoli si 
spense nel 1458. Gli successe Ferrante I che a Foggia pose 
residenza e qui fece sposare sua figlia Beatrice con Mattia 
Corvino Re D’Ungheria, l’accompagnò fino a Manfredonia 
e dai foggiani ricevette tanti atti di amore e gratitudine 
che per questo motivo Ferrante I rilasciò pagamenti fiscali 
ordinari e straordinari ma non contento di questo con il 
suo special privilegio a Foggia, il Tribunale della Dogana 
fu nuovamente riformato e stabilito. A Ferrante I 
succedette Alfonso II D’Aragona che dovette subito 
rinunciare in favore di suo figlio Ferrante II il quale subì 
l’attacco di Carlo III, Ferrante II costretto a ritirarsi morì 
senza eredi. Nel 1496 gli succedette suo zio Federico che 
però fu contrastato da Re Luigi XII di Francia e poichè 
Federico ritiratosi nel ducato D’Angiò ebbe da quel Re 
30.000 ducati di previsione; morì 4 anni dopo.  Si portò a 
Foggia Ferdinando che ricevuto dai foggiani fu braccato e 
si trattenne in fortificazione preparandosi alla guerra. 
Ferdinando restò signore assoluto fino al 1515. A Foggia 
Ferdinando detto il cattolico era ben voluto, di nazionalità 
aragonese il 15 febbraio 1507 ordinò che la città di Foggia 
fosse sotto la Regia Protezione e mai e poi mai soggetta ai 
baroni e che il Tribunale della Dogana doveva risiedere 
solo qui. 
Ettore Braglia



FestambienteSud
La XVIII edizione di FestambienteSud 
continua con la seconda tappa, che 
andrà in scena dal 21 al 24 luglio 2022 
a Monte Sant’Angelo, sede storica del 
festival nazionale di Legambiente per 
il Sud Italia. “Il futuro delle 
Rinnovabili” è il titolo del forum che 
aprirà la quattro giorni, in programma 
giovedì 21 luglio alle ore 10.00 nella 
Sala conferenze della Biblioteca 
comunale della città dei due siti 
UNESCO, nato dalla collaborazione tra 
Legambiente e Confindustria Foggia 
nell’ambito del protocollo d’intesa 
siglato di recente, che stabilisce un 
tavolo tra il mondo delle imprese e la 
sensibilità ambientalista al fine di 
cogliere appieno le opportunità della 
transizione ecologica. 

Nel pomeriggio, a partire dalle 15.30 
sempre nella sala conferenze della 
Biblioteca comunale, ci sarà un altro 
appuntamento importante: la tavola 
rotonda aperta sul tema “Le prospettive 
de l’agrivoltaico”. 
Come sempre ricco il programma di 
“Gargano Sacro, la cultura è in cammino”, 
progetto sostenuto dalla Fondazione 
Monti Uniti di Foggia. Si parte giovedì 21 
luglio alle ore 17.00 con la visita guidata 
all’Abbazia di Santa Maria di Pulsano. Dal 
22 al 24 luglio appuntamento, sempre 
alle 17.00, con il trekking urbano nella 
Monte Sant’Angelo segreta. Guidati da 
Domenico Sergio Antonacci si andrà alla 
scoperta dei siti culturali meno noti del 
centro urbano, spesso inaccessibili, per 
mostrare un aspetto di Monte 
Sant’Angelo poco conosciuto ma ricco di 
fascino e storia.

MUSICA, FORUM E CAMMINI



𝗢𝗥𝗗𝗢𝗡𝗔 𝗨𝗡𝗜𝗖𝗔 𝗧𝗔𝗣𝗣𝗔 𝗣𝗨𝗚𝗟𝗜𝗘𝗦𝗘  
𝗣𝗘𝗥 𝗠𝗔𝗧𝗧𝗘𝗢 𝗥𝗢𝗠𝗔𝗡𝗢 𝗘 𝗔𝗟𝗙𝗔

𝙄 𝙙𝙪𝙚 𝙜𝙞𝙤𝙫𝙖𝙣𝙞 𝙘𝙖𝙣𝙩𝙖𝙪𝙩𝙤𝙧𝙞, 𝙜𝙧𝙖𝙯𝙞𝙚 𝙖 𝙎𝙖𝙣𝙧𝙚𝙢𝙤 𝙚 𝙖𝙞 𝙨𝙤𝙘𝙞𝙖𝙡, 
𝙘𝙤𝙡𝙡𝙚𝙯𝙞𝙤𝙣𝙖𝙣𝙤 𝙢𝙞𝙡𝙞𝙤𝙣𝙞 𝙙𝙞 𝙛𝙤𝙡𝙡𝙤𝙬𝙚𝙧 𝙚 𝙩𝙖𝙣𝙩𝙞𝙨𝙨𝙞𝙢𝙞 𝙙𝙞𝙨𝙘𝙝𝙞 𝙙'𝙤𝙧𝙤 𝙚 𝙙𝙞 
𝙥𝙡𝙖𝙩𝙞𝙣𝙤 

When?  
The last week of August  
  23-29 August

Piazza Aldo Moro a Ordona è 
l'unica tappa pugliese del tour di 
Matteo Romano e Alfa. Il 10 agosto 
alle 21.30, infatti, i giovanissimi 
musicisti saranno protagonisti 
della festa di San Leone con due 
entusiasmanti momenti live 
inseriti nel cartellone dell'estate 
Ordonese 2022. Matteo Romano, 
ventenne, ha pubblicato in meno 
di due anni il singolo doppio 
platino “Concedimi” (che ad oggi 
ha totalizzato oltre 35 milioni di 
stream e oltre 16 milioni di 
visualizzazioni), partecipato con 
successo a Sanremo con “Virale” e
pubblicato il nuovo singolo 
“Apatico”. Alfa, cantautore 
genovese classe 2000 e artista da 
oltre 350 milioni di stream, ha 
ottenuto tre dischi di platino per 
“Cin Cin”), altrettanti per “TeStA 
Tra Le NuVoLe, pT1”, “Sul più bello” 
e “TeStA Tra Le NuVoLe, pT2”, oltre 
a sei dischi d’oro. "Per il concerto
di chiusura della festa patronale di 
San Leone    - spiega il sindaco di 
Ordona Adalgisa La Torre - 
abbiamo scelto due giovani 
cantautori di nuova generazione 
ma già di grande successo, Matteo 
Romano e Alfa per unire allegria e 
spensieratezza alla qualità della 
musica". 

"Per il concerto di chiusura
della festa patronale di San 
Leone    - spiega il sindaco di 
Ordona Adalgisa La Torre - 
abbiamo scelto due giovani 
cantautori di nuova generazione 
ma già di grande successo, 
Matteo Romano e Alfa per unire 
allegria e spensieratezza alla 
qualità della musica".



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Sogni d'estate per 
i tifosi rossoneri
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https://www.facebook.com/foggiapost
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



SPUNTANO ALTRI 
NOMI IN ALTERNATIVA 
AD ALEXIS FERRANTE

Intanto, Il Tribunale Di Bari 
Rigetta Il Ricorso Cautelare Di 
Nicola Canonico Che Dovrà 
Liquidare Le Somme 
Spettanti All'ex Socio.

Si infiamma il mercato del Foggia che, nella 

giornata di ieri, mette a segno altri due 

colpi con l’arrivo in rossonero a titolo 

definitivo di Riccardo Tonin, 21 anni, 

attaccante di proprietà del Milan e Diego 

Peralta, quest’ultimo esterno di attacco 

dalla Ternana a lungo rincorso dal club 

rossonero che lo aveva cercato anche nella 

seconda parte dello scorso Campionato. 

Due calciatori dalle caratteristiche diverse 

che vanno a rinforzare il reparto avanzato 

che al momento necessita ancora di una 

punta centrale di peso così come richiesto 

dal tecnico Roberto Boscaglia. A proposito 

di mercato sono ancora due/tre gli obiettivi 

del club rossonero a poche ore dal raduno 

in sede previsto per la giornata di domani 

prima della partenza per il ritiro 

precampionato in Friuli. Per quanto 

concerne il terminale offensivo sono 

diverse le piste che si stanno seguendo e 

che portano ai nomi di Alexis Ferrante, 

prima scelta del nuovo tecnico rossonero, 

ma c’è da battere la concorrenza del 

Cesena, già a Foggia nella passata 

stagione dove ha messo a segno 13 reti in 

trenta gare, Simone Corazza, reduce da 

un’ottima annata con la maglia 

dell’Alessandria e 12 gol in serie B.

La sua migliore stagione in C con la maglia 

della Reggina e 14 marcature all’attivo. 

Vecchia conoscenza di Boscaglia che lo ha 

avuto alle dipendenze durante la sua 

permanenza a Novara nella stagione 2016-

2017. Infine Roberto Ogunseye, 27 anni, 

italo nigeriano tra i protagonisti della 

promozione del Modena in serie B dove ha 

contribuito alla esaltante cavalcata dei 

canarini verso la serie cadetta realizzando 

5 gol in 24 partite giocate. Per il ruolo di 

difensore centrale il nome nuovo spuntato 

nelle ultime ore è quello di Alessandro 

Malomo, 31 anni, dal Sudtirol neo promosso 

in serie B, al quale sarebbe stato proposto 

un accordo biennale. Calciatore esperto 

con il quale Boscaglia blinderebbe 

definitivamente il reparto arretrato 

considerata la notevole esperienza 

maturata tra B e C in piazze importanti 

come Trieste, Vicenza e Venezia. Nove gare 

in B con la maglia dell’Albinoleffe nella 

stagione 2011-2012. Proseguono i contatti 

con la Ternana per Aniello Salzano mentre 

non si perdono di vista le piste Schenetti, 

Somma e Dall’Oglio.       
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IL FOGGIA 
INVESTE SU 

TONIN 
Questa volta patron Canonico si supera e investe sul futuro. Acquista a titolo 
definitivo da Milan il giovane talento Riccardo Tonin. Per lui un contratto un contratto 
biennale e opzione per il terzo anno. Conosciamo meglio il nuovo attaccante del 
Foggia. Attaccante, nato ad Arzignano il 30 gennaio 2001. Ha iniziato a calciare i primi 
palloni nel Trissino, squadra che attualmente milita nel campionato di serie D. Si 
trasferisce al Milan all'età di 14 anni e gioca titolare negli allievi conquistando il titolo 
italiano. Una stagione da protagonista con 27 presenze e 14 reti. Viene convocato nella 
nazionale under 17 con cui realizza 24 reti. Passa successivamente nella primavera del 
Milan dove continua a segnare tanti gol. Nella stagione 2019/20 totalizza 18 presenze, 8 
reti e 8 assist guidando il Milan di mister Giunti al ritorno nel campionato Primavera 1, 
dopo la retrocessione. Nel 2020/21 gioca sempre in Primavera colleziona do 20 
presenze e 2 reti. Convocato anche in prima squadra da Stefano Pioli. Esordisce in un 
campionato professionistico nella stagione 2021/22 con il Cesena in serie C girone B. 
Nella squadra romagnola indossa la maglia bianconera 23 volte realizzando una rete. 
Per quanto riguarda le caratteristiche tecniche, Riccardo Tonin è dotato di buona 
fisicità che abbinata ad una buona tecnica di base e ottima capacità di posizionamento 
fanno di lui un uomo da area di rigore. Un bomber che ora alla corte di mister 
Boscaglia dovrà dimostrare di esserlo. I presupposti ci sono tutti. 
                                                                                                                    Gianni Gliatta



Maglia Azzurra per 
Martina Lukaszek

Dopo il titolo italiano under 18 
conquistato nel lancio del disco con la 
misura di 39,86 cm, per Martina 
Lukaszek arriva la prima 
convocazione nella squadra italiana di 
atletica leggera che parteciperà al 
Festival olimpico della gioventù 
europea in Slovacchia, che si terrà dal 
25 al 30 luglio. Una manifestazione 
dedicata ai ragazzi e le ragazze nati 
negli anni 2006 e 2007. La prima 
convocazione in maglia azzurra ha un 
sapore nuovo. Iniziano a realizzarsi i 
primi sogni, quelli che aiutano a non 
fermarsi. E il disco di Martina plana 
lontano, già dall’anno scorso quando 
vinse il titolo italiano under 16. 

Classe 2006, è al primo anno nella 
categoria allievi. La discobola, 
tesserata con l’US Foggia e allenata 
da Ivano Del Grosso, è una 
predestinata. Quest’anno, oltre al 
titolo italiano, guida la classifica 
stagionale nella sua categoria con la 
misura di 41,53 cm. Avrebbe meritato 
anche la convocazione nei recenti 
campionati europei under 18 che si 
sono svolti recentemente a 
Gerusalemme. Meglio tardi che mai. 
La società esprime grande 
soddisfazione:“Tutro lo staff dell’US 
Foggia è felicissimo e orgoglioso per 
questo traguardo raggiunto dalla 
nostra Martina”. 
G.G.




